

| | | |
|---------------------|--------------------|-------------|
| Fecha 20.08.2010 | Sección Opinión | Página 2 |
|---------------------|--------------------|-------------|

Trascendió



que son absurdos e inconsistentes los argumentos del comisionado **Rafael del Villar** para justificar su voto contra la famosa licitación 21, porque critica hoy lo que aprobó ayer.

En ninguno de los actos administrativos que se resolvieron en el proceso, que duró 27 meses, el nuevo disidente se manifestó siquiera dudoso respecto a alguno de los temas que ahora cuestiona.

¿Dónde estaba **Del Villar** hace tres meses, cuando la Cofetel publicó el comunicado 37/2010 del 4 de mayo, en el cual se informa quiénes cumplieron con los criterios no económicos y, por tanto, quiénes participarían en cada licitación antes de iniciar la etapa de presentación de propuestas económicas?

que la jefa de la bancada del PAN en San Lázaro, **Josefina Vázquez Mota**, se reunió la semana pasada en Monterrey, adonde llegó en avión privado, con el afamado Grupo de los 10 Empresarios.

A los regios "les cayó de la patada" que les hablara de política, porque lo que más les importa es la inseguridad al alza en el estado. El reclamo llegó a tal grado que la visitante ni bocado probó.

que el priismo nacional mostrará el *músculo* la semana entrante en el feudo mexiquense de Ixtapan de la Sal, donde

los 237 diputados federales, encabezados por **Francisco Rojas**, celebrarán su reunión plenaria, acompañados por los 20 gobernadores constitucionales y los nueve electos.

que cuando **Los Chuchos** decidieron llenar el vacío de **Alejandro Encinas**, en el Diálogo por la Seguridad, con **Guadalupe Acosta Naranjo**, éste habló con algunos diputados, excepto con los de la corriente Izquierda Democrática, representada en esa cámara por **Agustín Guerrero**.

Acosta Naranjo comunicó a **Encinas** que estaba invitado al diálogo y acudiría con el presidente **Calderón**; el coordinador de la bancada perredista en San Lázaro respondió que no tenía objeción. Cosas de *tribus*, pues.

que la primera noche que pasará **Francisco Bemat Cid** en el Reclusorio Norte será cómoda, pues las autoridades decidieron tenerlo en una zona especial del área de gobierno y no en una celda del dormitorio de ingreso con otros reclusos.

El directivo del club de fútbol Puebla fue denunciado por **Ricardo Henaine**, quien, por cierto, contrató los servicios del despacho del ex secretario de Gobernación **Fernando Gómez Mont**.

